CONFERENCIA MUSICAL DE MARY FARQUHARSON CON MUSICA EN VIVO DE LAS HERMANAS GARCÍA

## SEGUIRÉ MI VIAJE

50 años de grabar música tradicional en México

Conferencia musical de Mary Farquharson, cofundadora de Discos Corasón, un sello independiente mexicano que grabó el primer CD de Eliades Ochoa y el último de Chavela Vargas. El trabajo más importante de la discográfica ha sido sus grabaciones, desde 1971, de música tradicional en pueblos y ranchos mexicanos, logrando que el son mexicano se conociera fuera de su propia región. Sus grabaciones del son huasteco las buscan jóvenes músicos que quieren aprender, de los viejos maestros, su propia tradición.





La charla de Mary estará acompañada por música en vivo de Las Hermanas García, el dueto de la Costa Chica de Guerrero que empezó a grabar con Corasón en 2016, cuando tenían 14 y 15 años. Tocando guitarras mexicanas y acompañadas por Miguel Camero (saxofón y bajo) y Efrain Serda (bajo quinto). Las Hermanas García cantan chilenas y boleros costeños, ganando a públicos cada vez más numerosos. Su repertorio es la música heredada de su padre indígena y su madre afromestiza, además de algún que otro tema compuesto por ellas mismas.

Se trata de una propuesta de la Fundación Federico García Lorca para el Centro Federico García Lorca.













